

MILENIO[®]

Precios del petróleo favorecen indicadores crediticios de Pemex: S&P

La liquidez sigue siendo el factor crediticio con más peso en el perfil de crédito individual de Pemex.

YESHUA ORDAZ

Ciudad de México / 07.07.2022 19:17:00

Los altos precios del petróleo crudo están mejorando el desempeño financiero de Petróleos Mexicanos (Pemex), pero la débil liquidez de la empresa continúa afectando la evaluación de su perfil crediticio individual, señaló S&P Global Rating en un reporte.

La calificadora anunció que el aumento en los precios del petróleo de éste año impulsa los ingresos, los márgenes operativos y el flujo de efectivo de Pemex, por los que los indicadores crediticios de la compañía mejoraron rápidamente en lo que va del año.

"Si bien esta es una mejora considerable con respecto al apalancamiento de 6.2 veces en 2021, los indicadores crediticios de la empresa siguen siendo muy sensibles a la naturaleza cíclica de los precios del petróleo", señaló.

En la opinión de S&P, la liquidez sigue siendo el factor crediticio con más peso en el perfil de crédito individual de Pemex. "Esperamos que Pemex enfrente un déficit de fuentes de efectivo en relación con sus necesidades en los próximos 12 meses, lo que apunta a mayores riesgos crediticios", indicó.

Agregó que el gobierno seguirá apoyando a Pemex, como lo hizo en los tres años anteriores, y que la empresa continuará teniendo acceso al mercado y al financiamiento bancario para hacer frente a sus necesidades a corto plazo.

"Mantenemos nuestra evaluación de una probabilidad casi cierta de apoyo extraordinario del gobierno a Petróleos Mexicanos (Pemex) bajo un escenario de estrés financiero, aunque el soberano no garantiza la deuda de la empresa. Por lo tanto, las calificaciones de Pemex seguirán reflejando las calificaciones soberanas de México", concluyó.